
■お住まい

淡輪 64

望海坂 4

深日 48

孝子 13

多奈川 54

町外 10

無回答 2

合計 195

■年齢

20歳未満 0

20歳代 6

30歳代 10

40歳代 21

50歳代 26

60歳代 29

70歳以上 102

無回答 1

合計 195

■性別

男 152

女　 42

無回答 1

合計 195

令和２度タウンミーティングアンケート結果
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■タウンミーティングはいかがでしたか。

大変よかった 51

よかった 110

あまりよくなかった 13

よくなかった 0

無回答 21

合計 195

【大変よかった理由】

色々な意見が出て良かったです。

各部の状況がわかりやすい資料と説明で理解しやすかった

各部門の責任者がわかりやすく、説明された事が非常にわかりやすかった。

具体的な数字の表示。将来の見通しの説明、また、少しずつではありますが、小学校などのトイレの改修など、しかし予算も
あり、たくさんの事は難しい。公民館では、雨漏りなとがあり、大変な状況ではあります。

説明をしっかりとしてくれていました。

他部署で行ってる事業内容を聞くことができたため。

町長の説明が丁寧でわかりやすく聞くことができた。町長のすばらしい取り組み、姿勢はふれられてよかった。

ていねいな説明

一つ、一つ答弁があり、不十分な面があるが、引き続き解決していってほしい。

普段、笑うことのないような方の困っている話などを聞くことができて良かった。

町中で色々な話を聞くばかりで、なかなか町に言えなかった内容を代表として発言して、少なくとも伝えれたのは良かったです。

町に対しての車道の整備が進んでおり、今後に期待したい。

【よかった理由】

いちおう説明が聞けた

今の資料では深堀できなかった。

おおむね全般的にTopics網羅されていた

行政の状況が理解できた。

自分が知らない取組みなどもあり、お話しを伺えてよかったです。

資料の説明は良くわかったのですが、住民からの意見が余りなく、私自身も聞きにくかった。

親切な説明で理解しやすかった。

数表、写真等で現状が良くわかった。

全体の内容が広すぎて、内容がつかみづらい

大変よかった

26%

よかった

56%

あまりよくな

かった

7%

無回答

11%



■説明はわかりやすかったですか。

大変わかりやすかった 55

わかりやすかった 114

わかりにくかった 12

まったくわからなかった 0

無回答 14

合計 195

■岬町のまちづくりの取組みへの関心やご理解は深まりましたか。

大変深まった 41

深まった 110

あまり深まらなかった 18

深まらなかった 1

無回答 25

合計 195

■町に説明してほしいテーマがあればご記入ください。

予算と現状の増額など（予定決算？）

害獣対策

妨害、防災活動等について

岬町住民の人口推移と減少防止、増加対策（町の魅力増）

現状で可（町の動きが良くわかる）

将来の問題が多いので、良く考えてほしい。

全般的な事が総括的に理解できた。

だいたい町の事業内容はわかった。

町行政の現況報告と今後の町づくり

町政の現況がわかりやすかった。

町民の発言場所、機会がこの会しかなく、もっと参加者があれば異なった意見があるはず。

内容がわかり、良かった。

普段、町に対して要望をだすことが出来ないので、良い機会と思っています。

町の運営がよくわかった。

もう少し早く具体的に説明していただけたらと思います。

大変深まった

21%

深まった

56%

あまり深まらなかっ

た

9%

深まらなかった

1% 無回答

13%

大変わかり

やすかった

28%

わかりやすかった

59%

わかりにくかった

6%

無回答

7%



特産品の開発

町の明るい未来を切り開くための明確なビジョンについて

みさき公園跡地問題や町おこしについては、継続的に…。町役場の老朽化問題

みさき公園の土地の件、今後どのように進んでいくのか？

本当の財政

問題、課題の共有と解決し、市民参加・ボランティア活用など

■タウンミーティングやまちづくりに関してご意見がありましたら、ご記入ください。

海岸連絡線予算説明については、不鮮明すぎる。

現状で可（町の動きがよく分かる）問題がある地区への説明が良くわかった。

ご苦労様でした。

個々の細かい問題は充分に検討してほしい。

この商品を買って、持っていけば岬町から来たとわかる土産を作ってほしい。

コロナウイルスのためのマスクをしておりますので、わかりづらかった。仕方ありませんが。

みさき公園の再生、みさき公園駅の特急を必ず、停車を持続してください。

みさき公園跡地の開発

（公募）事前に意見×回答を作成してはどうか。深日港の再来年以降の対策

「新たなみさき公園」「みさき農とみどりの活性化構想」の中味がダブっているように思える。「みさき公園」と「農とみど
り」を一本として、構想したらいかがか。

ＧＩＧＡスクール構想、とても良いと思いました。子供が少ないので、新しいことに、どんどん取り組んでいってほしいと思
います。ＯＳＡＫＡみさきパークスについて。計画はすごいなと思いました。インスタグラム等を使って、岬町の良い所を発
信するなど、身近なところから、出来ることもあるのではないですか。

淡路島に行くための深日港の運行を開始してほしい。

インフルエンザの予防接種は、２回実施するのであれば、早期にアナウンスしないと間に合わないのではないか。

限られた時間でしたので、仕方ありませんが、説明者全員が早口で良く理解できませんでした。特に予算の部分は、チンプン
カンプンです。岬公園の跡地ですが、広く人々が楽しめる様なスポーツ施設を作ってください。

河川について、番川祇園橋南側、たくさんの草や木があるため、撤去してほしい。

観光でまちづくりをするという事なのかと感じました。大阪市都市部から気軽にでかけられる環境を活かして欲しいと思いま
す。泉南ロングパークが盛況です。施設コンセプトが似かよらないようにして欲しいと思います。

現在の取組事項のスケジュールを予想でも結構なので、もう少し具体的に説明が欲しかった。深日港の利用について、深日港
⇒洲本港の乗船比率が非常に高く洲本方向⇒深日港が非常に低い実情について、岬の魅力が少ない為かと思います。魅力づく
りに開発力をつぎこんでいただきたい。

子供が少なくなっているため、小学校一本化を考えていないのでしょうか。岬町の地価が大阪で最下位。魅力がない町とな
る。企業が若い人達が働ける会社が来るといいのでは…

コロナ感染のおそれがあるなかで、開催する必要があるのか。町長と語ろう！とのテーマなので、町長だけでよい。他の職員
は必要ない。



今後、町庁舎の建て替え、どうなっていくのか？　公民館はどうですか？

時間を守ってのミーティングがベストですよ。

質問に対する回答は、早口で聞き取りにくかった。

人口減少くい止めの施策、空家利用に力を入れてほしい。

人口増加の為の施策を！！

第２阪和道孝子インター　旧２６号線に信号つけて

土、日に出勤していただき、ご説明ありがとうございます。

続けてほしい

毎年、続けてください。

毎年やるべきだ

町財政等は、わかりづらい。その他の資料は理解できる。

まちの活力づくりの４つの活動は、楽しみにしております。

今回の資料を町のＷＥＢサイトからも取得できるようにするべき。淡輪停車場線の東にある墓地へお墓まいりをされる方むけ
に駐車場が欲しい（路駐が多い）。ちゃんとした図書館が欲しい（小さくても良いので）。タウンミーティングの場所がわか
りにくい。岬町外から引っ越してきたので、タウンミーティングの場所がわかりにく。住所や地図で記載してもらえるとあり
がたいです。Googleマップに登録するとか。

次回も機会があれば参加したいので、今後もお願いします。

資料がモノクロなので、地図等がわかりにくい⇒ホームページ公開予定とありＯＫ　みさき公園あと３４ページの活用のタイ
ムスケジュールがまったく見えなかった。　南海トラフ発生まで残り少ない時間を有効活用お願いします。　町長の”カオ”
が見えるタウンミーティングは、大変良いと思います。続けてください。

人口減少さみしい限りです。活性化（税収の増）か何かあればうれしい。ＵＳＪとか大規模な施設には、とても太刀打ちでき
ないので、自然を活かした公園ですね。

全ての計画において、ロードマップがありません。みさき公園は、いつ開園を目指すのですか？部分開園でも。

「住んで良かった岬町」実現のため、岬町のスローガン「協働のみさき」を徹底的に実行しましょう。町と町民（行政と住
民）が協力しあって、町づくりに精進する。

積極的な企業誘致を望む。将来、住みやすいように広いグラウンドがあり、岬町以外の使用を望みます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

たとえば、住民を呼び込む思いを町内の住民も誘いこんで、考えを行政だけでなく、住民の声をきく、会議を持っては。住民
をまきこんで、ことあるごとに、会議を持てばと思います。長田さんの質問をお聞きして感じたこと。タウンミーティングの
質問について、返事が本日だったのには、びっくりでした（ロータリーの件）　返答は、岬だより等で報告されなかったので
すね。みさき公園出口（上側）町の出張所ができることを聞きました。町民さんへの報告は、完成してからになるのですか。

町長のスローガンを地方創生へと拡げてください。協動のみさきから創生みさきへみんなで知恵を出して活力ある町づくりに
努力しましょう。

町内のことを知るためには、まず参加することと思いました。バスの時刻表は欲しいと思いますが、何人乗りかな？

テレビで岬町のみどころ等をもっと宣伝したらどうでしょうか。

深日港の活性化のために、プレジャーボードがかんたんに着けれる浅橋を作ってほしい。海の駅にしてほしい。ヨットハー
バーから少し走って、違うところで食事をしたい。飲食店・スーパー・ガソリンスタンドを利用します。

深日洲本フェリーですが、運航に賛成できません。当初、府大？の教授の試算で採算がとれるとの話でした。サイクル需要は
全くの想定外プラス要素（コロナは逆に致命的なマイナス）でした。改めて、目的、採算等を教えて頂きたい。（私が見たと
ころ、船はガラガラです）質問で出ましたが、南回りは関空を通した方がベターと考えます。

町づくりについて、地域の活性化をもっと考えて欲しい。



役場内で職員の働き？服装（特に女性）くつ等、仕事にそぐわない（スニーカー等が適切）

やっていただけるだけでありがたい。茂野選手のレガシィを残してください。

みさき公園跡地は、ネスタ神戸を参考に

岬高校が閉校になると聞いたが、新庁舎として府から無料でもらったらどうか。今では、関電や南海に頼っていたことができ
なくなった今、岬町自体が考えていかなければならなくなった。今が、いろんな意味で正念場であると思う。岬公園の跡地に
ついて、他からのお客さんが見込まれる。もっと収益があげられる物に交換していった方が良いと思うが、私はグランピング
や温浴施設については反対である。お金がかかるわりには、流行があると思うし、いつまで続けられるか疑問である。コンサ
ルを入れて考えているらしいが、慌てず、緻密に計画を進めてほしい。

岬町から紀伊山脈を越えると風景が見事に変わります。荒れ山並みから果樹園に変化します。土地の理由なのか判りません。
町の政策として、岬町を変えてほしいです。町を変えてください。2030年までの構想ですが、予算化をして実施して下さ
い。

岬町のまちづくりの取組をしっかりとやってください

もっと聞きたい事があるので、事前に質問事項をアンケート用紙の様に聞き取り、当日、行政より回答する方式を取ってほし
い。生で皆さまの前では質問しにくいのでは？


